

Résolu: De référer la question à M. Janin, avec instructions de préparer un projet, avec plans et estimés, pour la construction d'un tunnel sur ladite Avenue Butler.

2.—Soumis un rapport du Trésorier de la Cité informant le Bureau que les neuf commis temporaires, pour lesquels prévision a été omise dans les estimés, ont été nommés pour remplacer les suivants:

Leclaire, décédé dans le cours de l'année,

Rourke, à sa pension.

Thompson, transféré au département des Evaluateurs,

Lachapelle, transféré au Département des Evaluateurs,

Dansereau, transféré au département des Evaluateurs,

Rabeau, transféré au département des Evaluateurs,

Chapman, transféré au département des Evaluateurs,

Sénécal, transféré au département des Expropriations,

Pelletier, transféré au département du Caissier.

de sorte que dans la salle de collections (Long Room) proprement dit, il y a pratiquement le même nombre qu'avant l'annexion des huit nouveaux quartiers et trois commis (Palmer, Lavallée, Haynes) sont absents du service pour cause de maladie, ce qui fait qu'il sera nécessaire de consacrer en service les neuf personnes ci-après: Gendron, Roy, Desève, Morel, Monette, Clark, Shea, McAlpine et Pelletier et recommandant qu'ils soient engagés pour le présent à \$2.25 par jour et qu'une somme de \$2,000 soit mise de côté, à être prise sur le montant réservé dans les crédits pour salaires, pour pourvoir au paiement de ces salaires, pour soit, quatre mois.

Résolu: D'approuver le rapport du Trésorier de la Cité et de faire rapport au Conseil en recommandant son adoption.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 décembre 1910, a. m.

Son Honneur le Maire, MM. les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Les Commissaires procèdent à la signature des mandats.

Et l'année 1910 se termine sur de bonnes paroles de Son Honneur le Maire et de MM. les Commissaires à leur personnel reçu en délégation pour leur présenter leurs souhaits.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 janvier 1911, a.m.

Sont présents: M. Lachapelle, président; MM. Wanklyn, Dupuis, Ainey.

Le Bureau prend communication d'une lettre de Sir Lomer Gouin, premier ministre de la province de Québec, l'informant qu'il sera heureux de recevoir les Commissaires au Bureau du Gouvernement, ce jour, entre onze heures et midi.

Résolu: De rencontrer le Premier Ministre à l'heure dite au Bureau du Gouvernement, et les Commissaires accompagnés de Maître Ethier, avocat en chef de la Cité se rendent en délégation auprès de Sir Lomer Gouin pour traiter de certaines questions intéressant la Cité.

Ajournement.

L.-N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 3 janvier 1911, p.m.

M. Lachapelle, président; MM. Wanklyn, Dupuis, Ainey. M. le Commissaire Lachapelle résume comme suit les résultats de l'entrevue des Commissaires avec Sir Lomer Gouin; il a été convenu:

Resolved: That the question be referred to Mr. Janin, with instructions to prepare plans and estimates for the construction of a tunnel on said Butler avenue.

2.—Submitted a report from the City Treasurer informing the Board that the nine temporary clerks, for whom no provision was made in the appropriations, had been appointed to replace the following clerks:

Leclaire, who died during the year,

Rourke, superannuated,

Thompson, transferred to the Assessors department,

Lachapelle, transferred to the Assessors department,

Dansereau, transferred to the Assessors department,

Rabeau, transferred to the Assessors department,

Chapman, transferred to the Assessors department,

Sénécal, transferred to the Claims department,

Pelletier, transferred to the Cashier's department,

so that, in the Long Room proper, there is practically the same number of employees as before the annexation of the eight new wards, and three clerks, Palmer, Lavallée, Haynes are absent on account of illness, necessitating the services of the nine clerks hereunder mentioned: Gendron, Roy, Desève, Morel, Monette, Clark, Shea, McAlpine and Pelletier, and recommending that they be engaged, for the present, at \$2.25 per day, and that a sum of \$2,000 be set aside to provide for the payment of said salaries, say for four months, the same to be charged against the amount reserved in the appropriations for salaries.

Resolved: To concur in the City Treasurer's report and that a report be made to Council accordingly.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held the 31st December 1910, a. m.

His Worship the Mayor, Messrs. Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The Commissioners proceeded to sign the warrants.

And the year 1910 ended with kind remarks on the part of His Worship the Mayor and Commissioners, addressed to their staff, who appeared before the Board to offer the Mayor and Commissioners their best wishes.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on 3rd. January. a.m.

Present: Messrs. Lachapelle, in the chair, Wanklyn, Dupuis and Ainey.

1.—The Board took communication of a letter from Sir Lomer Gouin, Prime Minister of the Province of Quebec, informing them that he will be pleased to meet the Commissioners of the Government Rooms, this day, between 11 o'clock and noon.

Resolved: To meet the Prime Minister at the Government Rooms, at that hour.

The Commissioners, accompanied by Mr. Ethier, Chief City Attorney, thereupon proceeded to the Provincial Government Rooms in order to discuss with him certain questions in which the City is interested.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of Meeting held on the 3rd. January p.m.

Present: Messrs. Lachapelle, in the chair, Wanklyn, Dupuis and Ainey.

1.—Mr. Commissioner Lachapelle summarized as follows the results of the interview of the Commissioners with Sir Lomer Gouin: